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La haine putride c’est celle qui sort des gueules nauséabondes
de la plupart des politiques et des médias qui pétrissent les
consciences des Francais.

Je souscris à cette phrase  de Jeannette Bougrab qui s’insurge
contre les milliers de menaces de mort visant Mila: „Mais
qu’est-ce que c’est que ce pays où ce sont les salauds qui
gagnent ?“

J’ai l’impression de vivre dans une bulle remplie d’un gaz
toxique que j’essaie de ne pas respirer mais rien n’y fait et
de temps en temps je suis bien obligé d’ouvrir la bouche et



d’avaler cette puanteur que propagent les salauds qui nous
dominent.

Comparez  l’indignation  généralisée  du  doigt  d’honneur  dé
Zemmour (bravo Eric, j’en aurais fait autant) comparez dis-je
cette indignation généralisée à ces images carrément obscènes
de macron roucoulant avec des noirs à demi-nus à Saint Martin.
On  a  l’impression  de  voir  son  trou  du  cul  frétiller  en
anticipant  les  „délices“  de  l’enculage.  Silence  radios,
silence télés, silence médias….

 

Je n’en peux plus de cette immonde hypocrisie qui nous
envahit au point de nous empêcher de respirer…

En  France,  on
laisse  en  repos
ceux  qui  mettent
le  feu,  et  on
persécute  ceux
qui  sonnent  le
tocsin.  »

Nicolas  de
Chamfort 1741-1794

Les vrais scientifiques comme le Pr.
Didier Raoult, comme  le Pr. Perronne,
comme  les  Dr.  Toussaint,  Toubiana,
comme  la  généticienne  Alexandra
Henrion-Caude  .sont  attaqués,  salis,
vilipendés, poursuivis, condamnés voire
enfermés dans des asiles psychiatriques
(Pr.  Fourtillan)  tandis  que  les
corrompus payés par Big Pharma (Karine
Lacombe…)  viennent  mentir  et  nous
enfumer  sur  tous  les  plateaux  de
télévision.

Mais qu’est ce que c’est ce pays où l’on encense les salauds
et où l’on fait taire à coups de calomnies innommables ceux
qui sonnent l’alarme.

Et  cette  pourriture  n’est  pas  réservée  au  matraquage  du
covid-19.

Dans ce pays, une „juge“ (Anne Ihuellou) peut ignorer les
principes élémentaires de justice au point d’empêcher  qu’un



assassin islamiste  soit jugé pour son crime et puisse se
prélasser dans une clinique psychiatrique où il peut continuer
à se faire livrer  et à fumer ses drogues.

 

Dans ce pays les plus hautes autorités invitent chaque année
des centaines de milliers d’individus d’une culture et d’une
religion  suprémaciste,  misogyne,  homophobe,  esclavagiste,
sanguinaire… à s’installer et profiter de nos systèmes de
santé  et  d’allocations  sans  jamais  y  avoir  contribué,
d’installer  leurs  lois  islamiques  (la  charia)  sur  des
quartiers  entiers  voire  des  villes  entières  (Trappe)…

 

Et quand un homme seul, Eric Zemmour,  se lève pour parler
vrai et  dire ce que tous, droite et gauche confondus, ont
caché  et  tu  des  dizaines  d’années  durant,  on  l’agonise
d’injures: Facho, réactionnaire, ignoble sectaire, extrême
droite, nazi, antisémite…

 

Et  face  à  cette  ignominie  dégoulinante,  une  poignée  de
résistants attaqués en justice, écrasés d’amendes, au bords
de la faillite, à la limite de l’épuisement physique et
mental, et qui continuent à se battre car pourquoi vivre si
l’on accepte de perdre son âme.

Je suis arrivé à cette limite et je vais faire une pause
(une  semaine?  Deux  semaines?)  afin  de  reconstituer  mes
forces, respirer un air plus pur puis revenir ragaillardi et
continuer à me battre aux cotés de mes compagnons d’armes.

 

À bientôt!

Edmond le Tigre



 

P.S. 1: Dans ma ville le marché traditionnel de Noel est pour
la 1ère fois entouré de grilles, ce qui le fait ressembler à
un camp de concentration. Il ne manque que les barbelés… J’ai
décidé de ne pas y aller…

P.S.2: Jeudi dernier je regarde la video du Dr. Andreas Noack
qui explique que dans les vaccins (dans certains vaccins?) il
y a des molécules d’oxyde de graphène dont l’épaisseur est
infime  ce  qui  les  rend  comparables  à  des  micro  lames  de
rasoir. Si le vaccin est injecté dans une veine cela provoque
des saignements internes d’où ces morts subites d’athlètes
qui, sous l’effort athlétique, ont une circulation plus rapide
du sang dans les veines et donc plus de saignements internes.

Le lendemain, je retourne sur Internet pour vérifier un point
de détail et j’apprends que le Dr. Andreas Noack est mort,
battu à mort par des individus non identifiés….CHOC!!!

https://profidecatholica.com/2021/12/01/le-docteur-andreas-noa
ck-chimiste-autrichien-renomme-a-ete-tue-quelques-heures-
apres-avoir-denonce-les-risques-de-lhydroxyde-de-graphene-
video/

Quand  je  vous  disais  que  je  suis  arrivé  à  mes  capacités
limites  d’absorption  de  haines,  de  violences,  de  crimes
impunis, de folies meurtrières…
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